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　揖斐川町で開催された「ぎふ清流国体ソフトボール競技（少年女子）」では、13チームの選手
監督等 232 名が、町内民泊協力会のお世話により民泊をされました。各協力会では、民泊家庭
だけでも総勢120 世帯、調理班総勢263 名、民泊応援バスの利用者約 2,400人、歓迎装飾や
花いっぱい活動などでご協力いただいた方々を含めると、子どもからお年寄りまで本当に多くの皆さんに
ご協力いただきました。

～民泊の思い出写真集～

民泊へのご協力ありがとうございました

▲「谷汲踊」でお出迎え（東京都／谷汲大深）

▲歓迎看板ありがとう（福岡県／西若松）

▲完封勝利おめでとう（埼玉県／いび公民館）

▲自慢の料理に大満足（岡山県／いび下新町）

▲民泊地域のご紹介（静岡県／北方 1班）

▲手作りのミナモ看板の前で（愛媛県／房島）

▲千羽鶴も試合会場へ

▲心の込もったお品書き

　▲我がまちで国体！

▲花でお出迎え

▲手作りの応援グッズ

▲凄い迫力 !! チームの力になりました ▲打席の選手を応援しよう！ ▲応援団とチームの絆が生まれました

　町民一丸の
応援ありがとう！
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▲岐阜県選手団のミナモダンス（岐阜県／小島南東）

▲優勝おめでとう！感動をありがとう！（兵庫県／ 永２班）

▲野球キッズと記念撮影（北海道／きよみずＢ）

▲北方神社で必勝祈願（大阪府／北方２班）

▲集団登校の児童とパチリ（宮城県／ 永１班）

▲みんな一緒にがんばろう！（宮崎県／小島西北）

▲たくさん食べて頑張って！（石川県／きよみずＡ）

▲朝掃除でお礼

▲沿道のぼり

▲晴天に高々と

▲勝つカレー

▲ようこそ揖斐川へ

　多くの皆さんのお力添えで
民泊は大成功に終わりました。
いびがわの「おもてなし」が選
手団の思い出に残り、今後の
交流に繋がるといいね

だれもが主役
はばたけ

輝け
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ありがとう ぎふ清流国体・ぎふ清流大会
～町内出場選手からの感想が届きました～

野
の

原
はら

　菜
な

緒
お

 さん
【参加種目】ソフトボール／少年女子
【大会結果】５位

　揖斐川町の皆さんの優しさがあふれる大会でした。
　応援してくださる皆さんのためにも「優勝したい！」という思いが強くなりましたが、５位
入賞という結果が残念でなりません。
　地元、揖斐川町で開催された試合は、私にとってかけがえのない思い出となりました。民泊
させていただいた小島地区の方々には、特にお世話になり感謝しています。
　心温まるおもてなし、試合での大声援、ありがとうございました。

　　　　　　　　　　　「揖斐川町、最高です☆」

平
ひら

井
い

　貴
た か し

之 さん
【参加種目】バレーボール／少年男子
【大会結果】１回戦敗退

　ぎふ清流国体に出場し、私はたくさんの人の協力でこの大会が成り立っていることを実感し
ました。
　選手の育成・競技会場の準備など、それだけでも各競技に何人もの人達が携わっていて、国
体で勝つため、国体の成功のために岐阜県が一丸となり、今まで協力し合い、頑張ってきたと
思います。
　そして、私自身も家族や先生など、たくさんの人に支えられ練習ができていたんだとあらた

めて実感しました。特に家族には、毎日、長い距離の送迎や、弁当を作ってもらったりと、とても苦労をかけたと思
います。そして、この感謝の気持ちを結果で返すためにも、毎日の練習に必死に取り組みました。
　結果は負けてしまったけれど、この感謝の気持ちをこれからも忘れないように、これから生活していきたいです。
応援ありがとうございました。

赤
せき

土
ど

　裕
ゆう

典
すけ

 さん
【参加種目】バスケットボール／少年男子
【大会結果】５位

　無事終わり、ホッとしています。
　１勝もできないと思っていましたが、１勝できて良かったと思います。岐阜県代表として、
精一杯プレイができて良かったと思います。
　たくさんの人が応援に来て下さり、とてもうれしかったです。ありがとうございました。
　今後、この国体での経験を忘れずにバスケットを頑張っていきたいと思います。

髙
たか

橋
はし

　駿
しゅん

輔
すけ

 さん
【参加種目】バスケットボール／少年男子
【大会結果】５位

　岐阜国体という記念すべき大会に、選手として出場させていただいたことを光栄に思います。
強豪チームが出揃うなか、大きな１勝を得たことが今後の自信につながります。
　たくさんの応援ありがとうございました。

ぎふ清流国体出場
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森
もり

本
もと

　祐
ゆう

人
と

 さん
【参加種目】軟式野球／成年男子
【大会結果】５位

　４７年に１度の地元開催だったので、とても緊張しましたが、その緊張感を楽しむことができ
たし、結果もポイントを獲得できたので良かったです。
　国体に出場するまでに支えてくださったすべての人に感謝をしたいです。
　国体での経験をこれからの生活に生かして、仕事に野球に頑張っていきたいと思います。

立
つい

木
き

　雅
まさ

也
や

 さん
【参加種目】ソフトテニス／少年男子
【大会結果】３位

　ぎふ清流国体は、僕が小学生の時から知っていました。
この国体のためにとても多くの方々が携わってくれました。そして、みんなの目標、優勝を目
指してこの８年間頑張ってきました。迎えた本番、結果は３位であと一歩のところで負けてし
まいました。自分も負けてしまい、日本一が取れずに悔しい思
いをしました。終わってみると、本当にあっという間の８年間でしたが、これまで携わってく

れた方々には感謝の気持ちで一杯です。
　当たり前にソフトテニスができた環境に感謝しないといけません。

大
おお

西
にし

　可
か

奈
な

子
こ

 さん
【参加種目】空手道 形／少年女子
【大会結果】準優勝

　地元開催の岐阜国体に出場でき、大変うれしく光栄に思いました。
　絶対に結果を残さなければいけないというプレッシャーとも戦い、練習に励んできました。
　私を指導してくださった先生や先輩方、また応援していただいた道場の仲間、育成会の親さ
ん方、地域の皆さんへの感謝の気持ちを心に持ち、試合に臨みコートに立ちました。
　目標の優勝には届きませんでしたが、準優勝という成績が残せ、皆さんに報告することができ、

とてもよかったです。
　これからも、もう一つ上の目標に向かって頑張りますので、また応援をよろしくお願いします。

山
やま

元
もと

　駿
しゅん

介
すけ

 さん
【参加種目】高等学校野球（硬式）
【大会結果】３位

　岐阜で開催していただいたから、自分たちは出場できました。
だからとても感謝しています。
　大会を通して、多くの人のサポートがあって、自分たちが野球を続けることができるという
ことをより感じた大会でした。今まで、２年半を共に過ごしてきた仲間と最後まで野球ができ
たことが、高校生活の最高の思い出です。

　ぎふ清流国体をきっかけにして、岐阜県がさらに活気のある地域になることを望みます。
　多くのサポートをありがとうございました。

ぎふ清流国体出場
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山
やま

田
だ

　竜
りゅう

平
へい

 さん
【参加種目】柔道／少年男子
【大会結果】２回戦敗退

　私は、岐阜県少年男子柔道 団体戦の先鋒で出場させていただきました。
　このぎふ清流国体に賭ける思いは、人一倍強く、岐阜県チームとしての誇りとプライドを持っ
て試合に挑みました。
　地元の方々の応援の大歓声のなか試合が始まり、全力を尽くしましたが負けてしまい、とて
も悔しい結果で終わってしまいました。応援に来てくださった方々から「よく頑張った！」と

励ましの言葉を頂いたとたん、涙が自然と出てきてしまいました。しかし、47 年に一度の地元開催の国体に出場さ
せていただいたことはとても誇りに思い、良い経験をさせていただきました。この経験を生かし、今後も柔道を頑張っ
ていきたいと思っています。
　多くの方々の応援、本当にありがとうございました。

細
ほそ

野
の

　光
みつ

史
ふみ

 さん
【参加種目】ボクシング／成年監督
【大会結果】競技別天皇杯 ４位入賞

　４７年に１度の、ぎふ清流国体に監督として参加しました。
　岐阜で開催されるとの情報が入ってから、会場の選定や中央競技団体との打ち合わせなど、
５年前から準備に入りましたが、特に選手強化に力を入れました。私自身、成年の監督という
要職をいただいておりましたが、岐阜工業高校ボクシング部監督であるため、少年を中心に強
化を図りながら、全体を見据えて、強化策を練りました。それまでの岐阜県のボクシングは毎

年、国体に参加しており、個人での入賞はしていましたが、競技別天皇杯での入賞を果たすほどではありませんでした。
そのため、底辺の拡充を図るため、ターゲットエイジの強化および少年選手・成年選手をまとめ、合同での多くの強
化事業を行い、競技力の向上だけでなく、「チーム岐阜」としての意識の向上も図りました。
　その結果、ここ数年で、競技別天皇杯の入賞圏内に入ることができ、新潟では６位、山口では５位入賞を果たし、
特に今年は岐阜開催のため、競技別天皇杯の獲得を目標に、躍起になって、強化を図ってきました。結果としては、
４位入賞にとどまりましたが、どの選手も、地元というプレッシャーの中で、本当によく健闘してくれました。この、
ぎふ清流国体を契機に、ますます、岐阜県のボクシング界を盛り上げていき、近い将来、ボクシング王国とよばれるチー
ムにしたいと思います。
　最後になりましたが、この国体に向けて揖斐川町の代表として参加し、そして多くの人に支えられ、無事終えるこ
とができたことに、感謝申し上げます。

小
こ

寺
でら

　真
まさ

輝
てる

 さん
【参加種目】フライングディスク
【大会結果】アキュラシー ディストリート・ファイブ　７位

ディスタンス メンズ・スタンディング　　１位

　メダルを２つ取ることが目標でしたが、目標達成ならず、メダルは１つでした。
　アキュラシーでは、８点で７位でした。
　ディスタンスでは、５１．８８ｍで１位でした。
　練習より遠くに飛ばせたので、とてもうれしかったです。

ぎふ清流国体出場

ぎふ清流大会出場


